

### Presseverlautbarung

## Nachruf für einen *da'wa*-Träger: Mirza Ahmadov Miraziz

(Übersetzt)

Von tiefer Trauer betrübt beklagen wir die Rückkehr eines weiteren unserer standhaften und frommen Brüder zu seinem Herrn - obgleich wir uns nicht anmaßen, Allahs Urteil vorzugreifen. Unser Bruder **Mirza Ahmadov Miraziz** verstarb am Freitag, dem 10. Oktober 2025; das Totengebet wurde am darauffolgenden Samstag für ihn verrichtet. Geboren 1970 in Taschkent, war er einer von Tausenden aufrichtigen und mutigen Muslimen, die dem Ruf von Hizb-ut-Tahrir folgten, um sich tatkräftig für die Wiederaufnahme der islamischen Lebensweise in Usbekistan einzusetzen.

Wie unzählige andere Männer wurde auch Miraziz in der Blüte seines Lebens vom brutalen Regime des Tyrannen Karimow verhaftet und zu einer langen Kerkerstrafe verurteilt. Als er 2025, nach fast 20 Jahren unvorstellbarer physischer und psychischer Folter, im Alter von 55 Jahren freigelassen wurde, war er ein dem Tode geweihter Mann.

Dieser aufrechte Mann, der fast die Hälfte seines Lebens in den dunklen Verliesen der Tyrannen verbrachte, blieb seinem Bund mit Allah bis zuletzt treu. Er beugte sich niemals dem blutigen Regime Karimows. Er erkannte es nicht an und akzeptierte nichts anderes als das Kalifat, das die Gesetze Allahs vollumfänglich zur Anwendung bringt.

Wir bitten Allah, den Allmächtigen, unserem Bruder Miraziz barmherzig zu sein, ihm Seine Gnade zu erweisen und ihn in die Reihen jener Gläubigen aufzunehmen, die Er (t) wie folgt beschrieb:

﴿مِنْ الْمُؤْمِنِينَ رِجَالٌ صَدَقُوا مَا عَاهَدُوا اللَّهَ عَلَيْهِ فَمِنْهُمْ مَنْ قَضَى نَحْبَهُ وَمِنْهُمْ مَنْ يَنْتَظِرُ وَمَا بَدَّلُوا تَبْدِيلًا﴾

*Unter den Gläubigen sind Männer, die das Bündnis, das sie mit Allah schlossen, wahrhaftig erfüllt haben. Unter ihnen sind manche, die ihr Gelübde bereits eingelöst haben, und andere, die noch warten. Und sie haben nichts an ihrer Entschlossenheit geändert. (33:23)*

Wir sprechen der Familie und den Angehörigen unseres Bruders unser tiefes Beileid aus und bitten Allah, ihnen Geduld und Standhaftigkeit zu spenden. Uns bleibt in diesem Moment nur zu sagen:

﴿إِنَّا لِلَّهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ﴾

*Wahrlich, wir gehören Allah, und zu Ihm kehren wir zurück. (2:156)*

Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir in Usbekistan